
 

1 

事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F        設 立 1969 年 4 月 24 日 承 認 1969 年 6 月 28 日 

E-Mail:hnrc@world.ocn.ne,jp URL http://www.hnrc.jp/          例 会 毎週木曜日 12：30  会 場 ホテルグランヴィア広島 

Vol．１５２６ 

２０１７年１０月５日発行 
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本日の例会  2017 年10 月5 日（木） 第2331 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 

来客紹介 親睦委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『米山月間に因んで』 

地区米山奨学生  オトゴントール･テルメン君 

担当：米山奨学委員会 

 

前回の例会  2017 年9 月28 日（木） 第2330 回 
 

ロータリーソング   「手に手つないで」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『クラブ同好会活動紹介』 

● ● ● ● ● ● 遠 来 の お 客 様 ご 紹 介 ● ● ● ● ● ● 

本日、メークアップに

お越し頂きました大阪

ＲＣの難波正人様に、

クラブより記念品をお

渡し致します。ようこ

そお越し下さいまし

た。 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

一週間、例会がお休みでしたが、みなさんいかがお過ごしだったで

しょうか？ 

ｶｰﾌﾟの優勝はどこでお祝いされましたか？優勝の前の日は多くの

方がﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑで観戦されたようでしたが、残念ながら甲子園で

優勝が決まりました。 

さて、９月１５日に、京都に伺い京都伏見ＲＣとの友好継続調印式に

行ってまいりました。藤井会長をはじめ会員の皆様に暖かく迎えて

いただきました。特に国内姉妹クラブ委員長の松原会員には、平等

院に向かう道中、当クラブと姉妹クラブを提携した経緯について詳

しく熱くお話しいただきました。 

平等院鳳凰堂では、平成の大改修が終わり内部の阿弥陀如来も見

学することができました。聞くところによりますと、応仁の乱等で京

都の中心部は多くの神社仏閣が焼かれ、平安時代から残っている 
 

 

建物は、ここを含め数件しかないそうです。そして、宇治川沿いの

花やしき浮舟園で美味しい料理と美味しいお酒でおもてなしを受け

ました。宴席の後は宇治川での鵜飼見物です。日本に数人しかい

ない女性の鵜匠です。数艘に分かれ舟に乗りましたが、先日の神

農姉妹ｸﾗﾌﾞ委員長の話の中で京都伏見ＲＣの会長さんが海に落ち

たという話を聞いておりましたので、お酒のあとでもあり、誰か落ち

るんではないかとﾄﾞｷﾄﾞｷしておりましたが、無事見学を終えること

ができました。 

来年４月京都伏見ＲＣは創立４５周年を迎えます、多くの会員でお

祝いに行きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

次に先週の土曜日２３日に「サニーピアデイキャンプ」が行われま

したが、天候にも恵まれ子どもたちの笑顔に接することができ、大

変いい事業ではなかったかと思います。当日は去る９月１２日に広

大病院に届けた車いすの贈呈式が行われました。 

この模様は、既に報告もされてみなさんもご存じだと思います。 

坪内委員長始め社会奉仕委員会のみなさん、合田委員長を始めと

する青少年奉仕委員会のみなさん、また、進んで参加し協力して下

さったみなさんありがとうございました。 

また、同日に岩国において保田杯野球大会が行われました。 

岩国中央ＲＣの主催ということで、藤中ｶﾞﾊﾞﾅｰも参加され親睦を深

めることとが出来ました。結果の方は後ほど野球同好会から報告

があると思います。 

明後日は、ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会の新たな試みによる一泊研修が行わ

れます。新しい会員の皆様がさらにﾛｰﾀﾘｰについて理解して頂け

ればと思います。以上会長時間を終わります。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《理事会報告》 

*９月末日付けで山村基成会員が退会となります。 

《ＢＯＸ配布物》 

*１０月例会予定表 

*会員名簿手帳版 

 今年度の会員名簿手帳版が出来上がりました。 

 ナンバリングで管理してあります。紛失された場合は在庫がござ

いませんので、ご注意ください。 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

奨学育英資金特別委員会  鈴木委員長 

*例会終了後、委員会を開催します。 

会報ＩＴ委員会  上田副委員長 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌９月号紹介 

縦Ｐ１６ 「特集 ようこそ、日本へ」 

広島西南RC  「ひろしま日本語教室を支援」 

広島西南RC では、２０１２年から広島で暮らす外国人を対象にした

「ひろしま日本語教室」を支援しているそうです。 

縦Ｐ３４ 日田中央ＲＣ 「全国のﾛｰﾀﾘｱﾝからの支援に感謝」 

横Ｐ７６ 「一騎当千の女性メンバーがひしめく」 

東京中央新RC  「クラブを訪ねて」  
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● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

野球同好会  吉永会員 

*９月２３日（土）に行われた「保田杯野球大会」の報告 

ゴルフ同好会  秋山会員 

*９月１８日多打喜会（千代田ＧＣ）

例会成績報告。 

第３位 泉会員 

第２位 下前会員 

優 勝 渡部会員 

ベストグロス 下前会員 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会  河村委員 

☀ご来客出宝 

大阪ＲＣ 難波正人様☆ 記念品を頂き、ありがとうございました。 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

社会奉仕委員会・青少年奉仕委員会の皆様、｢ｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟ｣

本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。 

姉妹ｸﾗﾌﾞ友好特別委員会(神農会員･吉永会員) ９月１５日、京都

での調印式には多数の方にご参加頂き、ありがとうございました。 

島本会員･坪内会員･上河内会員･合田会員･秋山会員 ９/２３(土)

社会奉仕･青少年奉仕の共同事業で｢２０１７ｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟ｣をが

んの子どもを守る会の皆さんと共に実施しました。当日に協力を頂

いた委員の皆様、又、会員の皆様、大変ありがとうございました。 

金井会員 先週２３日(土)、ｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟに参加させて頂きまし

た。毎回いろいろ気付きを学ばせて頂き、ありがたく思います。これ

からも奉仕の理想に近づくため機会あれば積極的に参加したいと

思います。 

池久保会員◇ 先日のｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟの誘導時に東会長と岡田

副幹事のお車を間違えてﾌﾗｲﾄﾛｰﾄﾞへ誘導してしまいました。大変

申し訳ございませんでした。（２台×１枚） 

岩森名誉会員☆ 月１回の定期便のつもりです。よろしく。 

池上会員 大阪ＲＣ難波様、本日はようこそ広島北ＲＣへお越し頂

きました。ｱﾃﾝﾄﾞをさせていただきます。ごゆっくりお過ごし下さい。 

渡部会員★★ 多打喜会、９月度例会にて苦節７年目にしてようや

く初優勝させて頂きまました！１１ｱﾝﾀﾞｰとﾊﾝﾃﾞｨが多すぎたため出

宝します。 

下前会員☆◆ 多打喜会でﾍﾞｽｸﾞﾛを頂きました。そしてｱﾝﾀﾞｰが出

ました。 

泉会員◆ 今月の多打喜会、久しぶりの参加でしたが、３位(３ｱﾝﾀﾞ

ｰ)でした。３枚出宝します。 

竹内会員◆ 先月の多打喜会で３ｱﾝﾀﾞｰで回りましたが、残念なが

ら４位でした。とりあえずｱﾝﾀﾞｰ分出宝します。 

秋山会員 ９/１８多打喜会で１ｱﾝﾀﾞｰでした。１枚出宝します。 

上野会員 去る９/１８、日米激戦の地、ﾊﾟﾗｵ共和国「ﾍﾟﾘﾘｭｰ島」慰

霊の旅をしてきました。その際、ﾊﾟﾗｵＲＣの会長･直前会長並びに会

員１名と会食し、ﾊﾞﾅｰを交換してまいりました。皆さんも是非「ﾊﾟﾗｵ」

や｢ﾍﾟﾘﾘｭｰ島｣について関心を持っていただけたら幸いです。とりあ

えずﾈｯﾄで検索してください。 

中山会員 広島会計学院の全国簿記電卓競技大会での３部門制

覇おめでとうございます。９月初め私どもの事務所にｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟで

来られていた田口さんが電卓部門で全国２位となっていました。大

変誇りに思いました。 

山内会員 少し前の話になりますが、９月１６日、長男の結婚式が

無事に終わりました。新しい家族が増えて嬉しい限りです。 

山下江会員 仕事の関係で早退します。 

 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

 
 

 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『クラブ同好会活動紹介』 
 

ゴルフ同好会（多打喜会） 秋山竜一会員 
ゴルフ同好会・多打喜会の紹介です。

会員５８名です。若手会員からベテ

ラン会員まで広く加入しています。 

同好会の紹介を兼ね、私自身の入

会経緯などを少しお話してみます。 

私は、現在勤めている山陽物産に

入社するまで大阪で仕事をしており

ました。 

３３歳で広島に戻った時、中学高校時代の知人の多くは県外に

出ており地元に知り合いが少なく、また、ﾛｰﾀﾘｰ入会まで、ＪＣや

ＹＧといった他の団体も加入経験はありませんでした。 

多打喜会に入会するまでｺﾞﾙﾌは年に数回やる程度、ｺﾞﾙﾌが上

手なわけでもありませんでしたが、違った職業や世代の方と交

流をしてみたいと思い多打喜会に入会し、多くの会員の皆さんと

ﾌﾟﾚｰさせて頂いております。 

スコア７０台、８０台を出す方も多いですがﾋﾞｷﾞﾅｰの方も楽しん

で頂いています。私は入会時に３３あったハンデがもう少しした

ら２０を切る・・・のではないかと期待をしております。自分の中で

は来年ぐらい色々なめぐりあわせで二桁ｱﾝﾀﾞｰを出して優勝す

る・・・かもしれない、と想像しております。今から優勝時のｽﾋﾟｰﾁ

とﾆｺﾆｺ箱の原稿を考えておくことにします。 

例会は月に１回のｺﾝﾍﾟです。私の目標は毎回上位入賞する事

です。賞品を家に持ち帰るため、子供達はお父さんがｺﾞﾙﾌ上手

なのだと思い込んでいます。ちなみに例会出席は任意です。表

彰式を兼ねた親睦会は年に１回開催されます。 

また、年１回の遠征があり、昨年は高知に行きました。宿泊時の

懇親会や、行き帰りのﾊﾞｽではお酒も入り、普段の規律正しい例

会とはひとあじもふたあじ違った楽しい話も聞けます。あと、個

人的には小林直哉会員がやる、先輩会員のモノマネが大好き

です。以上、簡単ではございますが同好会紹介とさせて頂きま

す。 

 

登山同好会（洋北山歩隊） 山内盛利 会員 

９年前の平成２０年、土井さん発案

の下、海難事故に遭った迫会員のリ

ハビリを目的として始まった山登りの

会が発展して登山同好会（洋北山歩

隊）となりました。 

以来山登り回数６６回、遠征旅行回

数９回を数え、精力的に活動しています。過去には遠く北アルプ

ス穂高・立山、会津磐梯山、富士山等にも登って参りました。 

洋北山歩隊は山登りをするだけでは無く、自然の中で美味しい

お酒を飲む、色々な所に旅に行く中で会員同士の親睦を図るも

のです。 

会費徴収はあり

ません。参加イ

ベント毎に精算

をします。 

山の美しい景色

を 楽 し み な がら

親睦を深める洋

北山歩隊へ参加

し て み ま せ ん

か？ 
 

当日計 68,000 円  累計 496,000 円



 

 

 

産業
研修

目の

互理

近年

酔会

 

 

■

■

難

藤

久

林

高

リ

■

釣り同好

小林孝

北酔

藤田省

業文化研修会
修旅行を通じ訪

の肥えた先輩

理解にも大いに

年は会員の高

会との統合を

■出席報告 出

２０１７年９月

出席 ８２名

来客  ３名

９月７日例会

■来客紹介 親

難波 正人 

藤永  弘 

久保 弘睦 

林谷 浩二 

高見  仁 

リリー･フラマン

■次回例会案

会場 ホテル

卓話 『甲子

    広陵学

    野球部

食事 幕の内

好会（釣鯛会） 

孝憲 会員   

酔会      

省蔵会員   

 

会  山坂哲郎
訪問地の産業

輩会員にかなう

に寄与した。 

高齢化に伴い宿

を通して活動の

出席委員会 

月２８日（木） 会

  欠席  １４

  ゲスト  ３

会 修正後出席

親睦委員会 

様（大阪ＲＣ） 

様（広島南ＲＣ

様（広島陵北Ｒ

様（入会予定者

様（入会予定者

ンドさん（青少年

内  ２０１７年

ルグランヴィア

子園大会につい

学園 広陵高校

部監督  中井

内 

     野球

    越智健

  

    

     

  

郎会員 

業文化等を視察

う旅程も組み、

宿泊等が組み

の再開を目指

 

会員数 ９６名

４名 

３名 

席率 １００％ 

Ｃ） 

ＲＣ） 

者） 

者） 

年交換受入学生

年１０月１２日（

広島３Ｆ天平の

いて』 

校 

井 哲之 氏 

球同好会 

健剛 会員 

察学習する。

会員間の親睦

にくくなってお

している。

 

 

生） 

木） 

の間 
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睦や相

おり、北

 

●●●●●●●●京 都 で の 観 光 ・ 懇 親

京 都

平 等

 

 

親 会 ●●●

宇 治 市  

院 鳳 凰 堂

 

●●● 

 

 

 

 


